Weihnachtsrevue 2023

Pünktlich 16.15 Uhr war dann der Einlass und 17.00 Uhr ging das Programm los. Im ersten Teil wurden vorwiegend weihnachtliche Tänze vorgetragen. Nach einer 3/4 Stunde war dann eine kleine Kaffeepause, die von den zahlreichen Gästen gern genutzt wurde. Die Muttis am Kuchenbasar hatten alle Hände voll zu tun. Noch einmal ein herzliches Dankeschön!

Der Gongschlag mahnte dann, die Plätze wieder einzunehmen und dann brannten die kleinen und großen Tänzer vom Show-Ballett ein wahres tänzerisches Feuerwerk ab. Mal war es melancholisch und die Zuschauer waren zu Tränen gerührt, mal war es stimmungsvoll und das Publikum klatschte begeistert mit. An Bord waren diesmal unsere Gastgruppe Amiraqs, die mit orientalischen Tanz überraschte. Überrascht war auch das Publikum, als plötzlich Iris Pasold von Antenne Thüringen durchs Programm führte. Auch hier noch einmal ein herzliches Dankeschön.

Viel zu schnell verging die Zeit und auch wenn manch einem Zuschauer der Po von den harten Bänken weh tat, sie wollten es einfach nicht glauben, dass es schon 19.30 Uhr war und das Finale angesagt wurde. Ein begeisterter Applaussturm rollte dann über die vielen Tänzer und die Stimmen im Publikum wurden lauter: "Das war die bisher beste Reyue vom Show-Ballett."





Wir bedanken uns noch einmal ganz herzlich bei allen fleißigen Helfern. Ohne diese wäre solch eine Großveranstaltung nicht möglich!!!